



PULSOPOLÍTICO



ELOGIA EU A MÉXICO Y CANADÁ VA A LA OMC

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Mientras el secretario de Comercio de Estados Unidos, Howard Lutnick, elogiaba que México y el Reino Unido no respondieran a la imposición de aranceles del presidente Donald Trump al acero y aluminio, en vigor desde este miércoles, Canadá presentó una queja ante la Organización Mundial de Comercio contra su aplicación y la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, los rechazó de plano por ser perjudiciales para empresas y consumidores, pero que sin embargo, están abiertos a negociar.

Al mismo tiempo, Trump volvió a amagar a los países de la Unión Europea por anunciar que a partir del 1 de abril impondrán aranceles a las importaciones estadounidenses por 20 mil millones de dólares, y respondió que aplicará un arancel del 200 por ciento a todas las bebidas alcohólicas europeas porque aquella anunció "un desagradable arancel de 50 por ciento al whisky", o que sería un excelente negocio de vinos y champañas en EU.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Ante la infinidad de pertenencias de mujeres y jóvenes halladas en el rancho de la muerte en Teuchitlán, Jalisco, presuntamente ejecutados y quemados por sicarios del cártel de ese estado, imágenes que han sido difundidas en diarios y noticiarios, la Presidenta Claudia Sheinbaum preguntó ayer en su mañana qué se encontró y qué hay en ese predio que desde el año pasado estaba bajo resguardo de la Fiscalía de ese estado.

Dijo que sólo hay información de los grupos de buscadores o lo que ha dado a conocer el gobierno estatal —cuyo actual gobernador emecista, Pablo Lemus, ya deslindó a la mandataria y a él mismo de ese caso— y pidió "que las Fiscalías investiguen y den información de lo encontrado y cómo se encontró, para saber realmente qué hay ahí adentro y deslindar responsabilidades de autoridades y grupos delictivos".

Siguen los enredos en el proceso de elección judicial, ahora porque el Tribunal Electoral ordenó al INE establecer un nuevo tope de gastos de campaña para los ¡cinco mil candidatos! a jueces, magistrados y ministros que éste fijará en 220 mil 326 pesos para todos, por lo que antes del 30 de marzo que se inicia la campaña, este organismo deberá fijar nuevo tabulador.

Fortalecer la estrategia de seguridad contra la violencia en Guanajuato, uno de los estados que registra altos índices diarios, fue acordada por la Presidenta Sheinbaum y la gobernadora panista Libia Dennise García Muñoz Ledo, quien acudió a la madrugadora reunión de Gabinete de Seguridad en Palacio Nacional en la que se convino que los secretarios de Seguridad Ciudadana y de la Defensa Nacional realicen un recorrido por diversos municipios.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico